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Новоселья ждать недолго 
Невьянск завершает реализацию государственной программы переселения граждан из аварийного жилья

Невьянский городской округ 
продолжает реализацию 
программы переселения 
граждан из ветхого аварийного 
жилья, признанного 
таковым до 2017 года. 
Порядка 80 помещений 
уже были переданы новым 
владельцам. В этом году 
ведется строительство сразу 
двух домов – в поселке 
Аять и непосредственно 
в самом Невьянске. Их сдача 
планируется уже осенью 
текущего года. 

В поселке Аять продолжа-
ется строительство 23-квартир-
ного жилого дома. На текущий 
момент уже построено само 
двухэтажное здание, продолжа-
ется устройство мягкой кровли, 

а также идет установка окон-
ных блоков на первом этаже.

Еще один дом, в котором 
планируется оборудовать 61 
квартиру, строится в Невьян-
ске. После сдачи обоих зданий 

программа по переселению жи-
телей аварийных домов, при-
знанных таковыми до 2017 го-
да, будет полностью заверше-
на. В местной администрации 
пояснили, что муниципалитет 

планирует в дальнейшем уча-
ствовать в программе по пере-
селению граждан на террито-
рии Свердловской области из 
аварийного жилья, признанно-
го таковым уже после 2017 года. 

– Невьянск – довольно ста-
рый город, ему уже более 300 
лет, поэтому здесь много ветхих 
и аварийных домов. Кроме того, 
что благодаря программе стано-
вятся более комфортными ус-
ловия проживания наших жи-
телей, она еще и позволяет нам 
сносить аварийные здания, то 
есть улучшается облик города. 
И на освободившемся месте, где 
позволяют площади, мы можем 
возводить новое жилье, поэтому 
эффект очень хороший. И, ко-
нечно, люди, которые прожива-
ют в ветхом аварийном жилье, с 

нетерпением ждут расселения, – 
поделился с «ОГ» глава Невьян-
ского городского округа Алек-
сандр Берчук.

Отмечается, что по програм-
ме «до 2017 года» в муниципали-
тете снесены уже порядка шести 
домов, входящих в состав ава-
рийного жилого фонда. 

Ранее губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйва-
шев дал региональному кабми-
ну и главам муниципалитетов 
установки по сохранению тем-
пов расселения аварийного жи-
лья в территориях региона. Все-
го в 2024 году планируется рас-
селить 4 104 человека из почти 
69 тысяч квадратных метров не-
пригодного к проживанию жи-
лья.

Коробка дома в поселке Аять уже готова, внешние работы на объекте 
продолжаются
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Дороги для водителей 
и пешеходов

В этом году в городском округе Верх-Нейвинский реализуется сразу 
несколько направлений дорожного строительства, в числе которых 
как ремонт автомобильных дорог, так и обустройство тротуаров. 

На прошлой неделе подрядная организация приступила к ремонту 
дороги по улице Калинина. Протяженность участка ремонта составляет 
порядка полукилометра. Контракт с подрядной организацией был заключен 
на сумму два млн рублей. Завершить работы должны в июне этого года. 

– Улица Калинина важна не столько для автомобильного трафика, 
сколько для пешеходов, поскольку она непосредственно ведет в район 
Тропы здоровья, которая пользуется спросом не только у местных жителей, 
но и у приезжающих из Новоуральска и даже из Екатеринбурга. Зимой здесь 
можно покататься на лыжах (рядом расположена лыжная база), а в летний 
период тропой пользуются велосипедисты. Также организовано место для 
проведения пикников – «У избушки Бабы Яги», – поделился с «ОГ» глава 
городского округа Верх-Нейвинский Николай Щекалёв.

Согласно проекту подрядчику предстоит выполнить работы 
по горизонтальной планировке дороги, ее отсыпке щебнем крупной 
фракции, а после расклинцовку мелкофракционным щебнем. В следующем 
году будет рассмотрен вопрос об асфальтировании этой улицы. 

Также в этом году в муниципалитете заасфальтируют три участка дорог: 
по улице Розы Люксембург, на пересечении улиц Мира – Карла Маркса 
и участок улицы Карла Маркса – сопряжение с улицей Баскова. Общая 
стоимость работ составит порядка 6,5 млн рублей.

Все эти работы выполняются за счет средств местного бюджета 
в рамках муниципальных программ «Безопасность дорожного движения» 
и «Модернизация автомобильных дорог и пешеходных тротуаров».

Кроме того, в муниципалитете проведут внеплановые работы 
по обустройству тротуара на прилегающей территории детского сада 
«Солнышко». В прошлом году был проведен ремонт в двух корпусах 
организации, в этом займутся внутренними работами, в том числе обустроят 
игровые площадки, также на территории оборудуют уличное освещение, 
новое ограждение, и, конечно, пешеходные дорожки. 

Улица Калинина прежде до текущего года всегда имела только 
грунтовое покрытие, с 2024 года ее поэтапно будут приводить 
в надлежащий вид
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Награда 
за неравнодушие
Врачу нижнесалдинской больницы вручили нагрудный знак 

«Почетный донор России»

В медико-санитарной 
части №121 Нижней 
Салды работают самые 
социально ориентированные 
специалисты. Среди них 
и Евгения СТАФЕЕВА,
врач-гинеколог и Почетный 
донор. Женщина сдала 
кровь уже более 60 раз. 
Это не менее 27 литров, 
если учесть, что каждый 
раз забирается в среднем 
по 450 мл, сообщает пресс-
служба медсанчасти. 

«Очень нужна вторая по-
ложительная! Не могли бы вы 
подъехать сдать кровь?!» Несмо-
тря на то что Евгения Андреевна 
обладает самой распространен-
ной группой крови, нередко ей 
поступают звонки даже с Ниж-
нетагильской станции перели-
вания крови с просьбой при-
ехать и сдать биоматериал. А Ев-
гения никогда не оставалась рав-
нодушной к чужой беде.

Еще один доктор, который 
долгое время является донором, 
Алексей Подгорный – врач-эн-
доскопист медсанчасти. Алек-
сей Юрьевич совсем немного не 
дотянул до звания «Почетный 
донор», но так же, как и Евгения 
Андреевна, сдавать кровь на-
чал в юности и продолжал эту 
практику на протяжении мно-
гих лет:

– Первый раз сдал кровь лет 
в 18, когда в Нижней Салде ко-
му-то в больнице понадобилась 
первая отрицательная группа, 
и меня попросили. А потом уже 
стал сам сдавать время от вре-
мени. Перестал, когда в Верхней 
Салде закрыли пункт перели-
вания, а в Нижний Тагил ездить 

неудобно. Хотя оставалось мне 5 
или 7 донаций, чтобы получить 
значок, – рассказал Алексей Под-
горный.

Благодаря Федеральному за-
кону «О донорстве крови и ее 
компонентов» доноры в нашей 
стране имеют целый ряд льгот. 
Это денежные выплаты, как ре-
гулярные, так и единовремен-
ные, предоставление очеред-
ного отпуска в удобное время, 
льготные путевки на санатор-
но-курортное лечение вне оче-
реди, дополнительные оплачи-

ваемые дни к отпуску и другие 
преимущества.

Напомним, недавно губер-
натор Свердловской области 
Евгений Куйвашев утвердил уве-
личение выплаты донорам кро-
ви на треть. Доноры, которые 
сдали кровь и ее компоненты в 
максимально допустимых до-
зах подряд три раза в год, полу-
чат единовременное пособие в 
размере трех тысяч рублей. Вы-
плата увеличена на треть впер-
вые за 15 лет.

Евгения Стафеева получила удостоверение и значок Почетного донора
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